

# Erzengel Raphael

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 07.05.2024

„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,  
ich bin Erzengel Raphael...

... Ich bin der Erzengel, der das Heilungslicht trägt, und dieses zeigt sich im grünen Schein mit weißer Ausstrahlung. Die weiße Ausstrahlung des Heilungslichtes kommt durch die Gnade, die im Heilungslicht enthalten ist... und so möge die Gnade Euch nun berühren, so wie Ihr das Heilungslicht in meiner Hand betrachtet.

Viele von Euch spüren in dieser Zeit der Wandlung immer wieder Beschwerden in ihrem physischen Körper oder auch in der Wechselwirkung ihres Körpers, ihrer Emotionen und Verspannungen. Hier möget Ihr ganz bewusst das grüne Heilungslicht mit seiner wundervollen Wirkung für Euch annehmen, um in Euren physischen und auch emotionalen und energetischen Feldern Ausgleich, Gleichklang und Heilung hervorzubringen.

Je mehr Ihr Euch das grüne Heilungslicht mit der weißen Ausstrahlung der Gnade bewusst macht, je mehr Ihr also den Gnadenaspekt wahrnehmt, wertschätzt und dankend annehmt, desto tiefgreifender wird die Heilung und die Wirkung des Heilungslichtes möglich sein.

Ich möchte Euch sagen, dass die Kraft des Heilungslichtes, so wie ich diese Euch offenbare, einen jeden von Euch in seinem physischen Sein unmittelbar in vollkommene Heilung führen kann, dass Ihr jedoch aufgrund Eurer Glaubenssätze Euch immer wieder selbst zurückhaltet, diese allumfänglich anzunehmen. Deshalb habe ich das grüne Heilungslicht, das ich Euch heute offenbare, mit der Ausstrahlung der Gnade ummantelt... denn in dem Bewusstsein, dass Euch Gnade zuteil wird, seid Ihr sehr viel leichter bereit, die tiefgreifende Wirkung des Heilungslichtes für Euch anzunehmen, da Euer inneres ‚ja wenn‘ und ‚aber‘ damit leichter verstummt.

So nimm wahr, wie ich zu Dir herantrete und das grüne Heilungslicht mit der weißen Ausstrahlung der Gnade Dir zeige und offenbare und es über Dich ausschütte, damit Du es für Dich annehmen kannst mit der ganzen Wirkung, die möglich ist.

Sei bereit, für Dich in Gnade das Heilungslicht wirken zu lassen... es anzunehmen.

Unverändert schütte ich grünes Heilungslicht mit weißer Ausstrahlung der Gnade über Dich aus, so dass ein steter Strom dieses Lichtes Dich durchströmt und durchflutet... und immer, wenn Du in einem Bereich Deines physischen oder emotionalen Seins ein Stocken des Heilungslichtes verspürst oder Beschwerden in welcher Form auch immer sich bemerkbar machen, dann blicke auf die weiße Ausstrahlung der Gnade und wähle die Annahme der Wirkung des grünen Heilungslichtes für Dich.

So fließt und durchströmt das grüne Heilungslicht Dich von oben nach unten... und unverändert schütte ich dieses über Dir aus, so dass es Dich im Bereich Deines Kopfes berührt und in Dich und um Dich herum fließt...

**Geliebter Mensch, der Du bist -  
Du bist ein Wesen des Lichtes und der Liebe,  
und so mögest Du Dich als dieses Wesen auch wahrnehmen und sehen...**

... Und immer, wenn Disharmonien oder Dissonanzen oder Spannungen auf welche Art und Weise auch immer sich in Dir zeigen - blicke darauf und erkenne es als Irrtum, denn Du bist Licht und Du bist Liebe, und beides schwingt völlig frei.

... Und so wie Du Dich als Licht und als Liebe wahrnimmst und erkennst, löst sich alles Alte, klärt sich alles Feste... und solltest Du dennoch unverändert Festigkeit in Dir spüren, lasse das grüne Heilungslicht in Dich fließen, damit alles, was verspannt ist, Dich entspannt... damit alles, was noch blockiert und schwergängig ist, sich löst... damit alles, was getrübt ist und verschleiert, sich klärt... damit all Deine Felder sich mehr und mehr anpassen an Dein Sein, das Du bist, an Licht und an Liebe...

... Und diskutiere nicht mit Deinem Verstand, ob diese Wertschätzung als Mensch an sich auch all denen zuteil wird, deren Handlungen Du als nieder oder auch böse betrachtest. Ziehe Deine Aufmerksamkeit aus diesem Spiel heraus, da es Dich nur an alte Blockaden, Dissonanzen und störende Frequenzen bindet. Vielmehr trachte Du für Dich danach, in der Schwingung des Lichtes und der Liebe Dich einzufinden und beständig in dieser zu schwingen.

So bin ich Erzengel Raphael, und ich stehe bereit, um zu Euch zu eilen, so Ihr nach dem grünen Heilungslicht rufft... und immer schütte ich dieses ohne Wenn und Aber in vollkommener Wirkung über Euch aus... und Ihr möget wahrnehmen und lernen, dieses anzunehmen ohne Wenn und ohne Aber - einfach, weil Ihr wisst, dass Ihr Licht und Liebe seid, dass alle Wahrnehmungen, alle Gedanken, die Euch etwas anderes erzählen, irrtümlich sind.

**IHR SEID LIEBE,  
IHR SEID LICHT,  
IHR SEID FREI! ...  
denn Ihr seid Menschen -  
Menschen, inkarniert auf Erden.**

So blicke ich voll Freude auf Euch, und der ein oder andere wird in dieser Begegnung spüren können, wie vertraut ihm mein Schwingen und Klingen, mein An-der-Seite-schreiten ist... Das liegt daran, dass ich immer wieder mit Euch bin, dass es mein Dienst und meine Aufgabe ist, die Energien des Heilungslichtes zu Euch zu tragen... und so frohlocke ich über alle Maßen, wenn Ihr nun mit dem, was ich Euch übermittelt habe, versteht, wie wertvoll und wichtig es ist, das Heilungslicht ganz offen und frei anzunehmen und in diesem zu wirken und zu sein.

Ich bin Erzengel Raphael,  
und ich bin mit Euch.

So IST es.“